
14 Pièces

380 m²

Réf. 83747413

37 500 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Découvrez  le  charme  contemporain  de  cette  somptueuse  villa

moderne,  offrant  des  vues  panoramiques  imprenables  sur  la  mer

Méditerranée.  Nichée  dans  un  domaine  sécurisé,  cette  résidence  de

360 m² présente également un ravissant appartement indépendant de

48 m². La baie de Villefranche-sur-Mer se dévoile sous vos yeux, offrant

un  spectacle  époustouflant  à  chaque  instant.Cette  propriété,  répartie

sur  trois  niveaux  accessibles  par  ascenseur,  vous  accueille  dans  un

cadre de vie lumineux et spacieux. Une cuisine américaine entièrement

équipée s'ouvre sur un vaste séjour, le tout baigné par la ...

Discover  the  contemporary  charm  of  this  sumptuous  modern  villa,  offering

breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea. Nestled in a secure estate,

this 360 m² residence also features a charming independent apartment of 48 m².

The  bay  of  Villefranche-sur-Mer  unfolds  before  your  eyes,  offering  a  stunning

spectacle  at  every  moment.Spread  over  three  levels  accessible  by  elevator,  this

property  welcomes  you  into  a  bright  and  spacious  living  environment.  An  fully

equipped open-plan kitchen flows into a vast living area, bathed in natural light and

adorned with a breathtaking sea view. The ...
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